

米沢小学校（11名入学）



新しい夢に向かって・・・

満開の桜の中、町内の保育所・小学校では4月5日から7日にかけて入所式、入学式が行われました。

希望に胸をふくらませ、新しい生活をスタートさせた新入生のみなさん、勉強に、運動にそして仲間と充実した学校生活を送ってください。

神崎中学校（64名入学）



神崎小学校（35名入学）



米沢保育所（17名入所）



神崎保育所（28名入所）



白い花の咲く木（ヒトツバタゴ）募金、植樹ありがとうございました

白い花の咲く木（ヒトツバタゴ）を町内に植樹し、親しみとふれあいのあるまちづくりを推進するために、昨年、皆さまからご協力をいただいた植樹推進委員会が実施した募金については、516,021円の募金額となりました。

この募金によりヒトツバタゴ苗木を38本購入し、3月に植樹を希望した各地区や中学校等に配布しました。

募金の趣旨に賛同して頂いた町民の皆さまには大変感謝しております。また、募金の取りまとめや苗木の植樹を行って頂いた各地区の区長及び世話人の方には大変ご苦労さまでした。



古原（原宿）地区によるヒトツバタゴの植樹